

## Karts

# Simón cerca de alcanzar el campeonato de Catalunya

El segundo puesto alcanzado por Dani Simón en el circuito gerundense de Sils, ha supuesto que el piloto molletense del TKS-Recam Láser, se acerque a lograr el campeonato de Catalunya de karts.

A finales de julio, el pequeño de los hermanos Simón demostró ser el más rápido del campeonato en la prueba disputada en Vic, traspasando la línea de meta en primer lugar a varios segundos de tiempo por delante de su siguiente competidor.

En estos momentos, a falta de dos pruebas, Dani Simón se encuentra en la primera posición del campeonato con 443 puntos, 32 puntos por encima del segundo clasificado, por lo que el molletense, tiene en los circuitos



Dani, en el centro, puede convertirse en el nuevo campeón de Catalunya

de Mora de Ebro, durante los días 17 y 18 de septiembre, y en Sallent, los días 8 y 9 de octubre, la posibilidad real de convertirse

en el nuevo campeón de Catalunya, sucediendo en los circuitos los logros de su hermano Rubén. ■

## Fútbol y Basquet

# Vuelve la competición oficial

Los aficionados al fútbol local de Mollet podrán iniciar el próximo 18 de septiembre su seguimiento a sus equipos.

La liga arrancará en nuestra ciudad con un equipo en el grupo 1 de la Territorial Preferente, el Mollet, quién en la primera jornada recibirá en el campo municipal Germans Gonzalvo, al Ripio.

En estos momentos, los molletenses están en plena pretemporada, en la que

acaban de recibir un duro correctivo al perder por 4 a 1 contra el Jàbac Can Jofresa.

Las aspiraciones del Mollet en esta nueva temporada deben pasar por repetir o mejorar la situación cómoda de la temporada pasada.

Mollet también cuenta con tres equipos encuadrados en el grupo 9 de la Segunda Territorial.

La Lourdes arranca en casa, en el municipal de Can Vila, ante

el Vilamajor, mientras que la Molletense se desplazará a Palautordera y el Mollet B a La Llagosta.

En este grupo, el primer derbi local tendrá lugar el 30 de octubre en un encuentro entre La Lourdes y La Molletense.

En básquet, el equipo decano de la ciudad, el Mollet-Finques Mediterrani, iniciará la temporada en la cancha del Artium Artes A, el 18 de septiembre. ■